

An zentrales adhs-netz Uniklinik Köln Pohligstraße 9 50969 Köln

Karlsbad, 14.02.2021

Stellungnahme zum Tätigkeitsbericht 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für die Übersendung des Tätigkeitsberichts.

Die Neugestaltung und türkische Übersetzung des Flyers des ADHS Portals wird vom DVE ausdrücklich begrüßt. Für viele Eltern mit einem Migrationshintergrund ist es schwierig Informationen über das Krankheitsbild ADHS zu finden, die in ihrer Muttersprache verfasst sind. Niedrigschwellige Informationen sind hier enorm wichtig, damit die Kinder und Jugendlichen zeitnah und umfassend entsprechend ihrer Bedürfnisse betreut werden können. Der DVE würde sich wünschen, das nach und nach dieser Service auch in weiteren Sprachen vorgehalten werden kann. Es ist verständlich, dass dies ein langer Prozess ist, da hier personelle und finanzielle Ressourcen den Ausschlag geben.

Sehr interessant sind die Nutzerstatistiken zu den Aufrufen der Website in 2020. Der starke Anstieg in der zweiten Jahreshälfte und dem Hochstand im Oktober/November lässt auf den Wunsch nach Informationen in Bezug auf die Kontaktbeschränkungen im teilweisen Lockdown zu diesem Zeitpunkt schließen. Kinder und Jugendliche und natürlich auch erwachsene Menschen mit ADHS sind durch die Begrenzung der sozialen Kontakte und der Mobilität sicher mehr beeinträchtig (gewesen) als Menschen ohne Erkrankung.

Die häufigen Aufrufe der ADHS-Videos zeigen ebenfalls den Wunsch nach niedrigschwelligen Informationen. Die Nutzung von sogenannten "Erklär-Videos" bietet sich an, weil das Lesen komplexer und langer Texte nicht von allen Teilen der Bevölkerung bewältigt werden kann.

Darüber hinaus möchten wir uns bei der Leitungsgruppe des adhs-Netzes und dem Beirat Regionaler Netze für die geleistete Arbeit ganz herzlich bedanken.

Mit freundlichen Grüßen

Meffina leuh

Bettina Kuhnert

Vorstandsmitglied für Versorgung und Kostenträger Deutscher Verband der Ergotherapeuten e.V. (DVE)